

## Programm

### Freier Eintritt

<b>Wann?</b>	Sonntag, 26. Oktober 2014
<b>Uhrzeit?</b>	13:00 Uhr bis 16:00 Uhr
<b>Wo?</b>	Raiffeisen Sporthalle Thüngerheim
<b>Was?</b>	Elektrorollstuhlball bzw. -hockey mit der Bundesligamannschaft der Ballbusters Würzburg
<b>Wer?</b>	Eine lustige Truppe
<b>Getränke?</b>	Cola, Fanta, Selters, Apfelsaftschorle und für die Erwachsenen auch Bier
<b>Und Oma?</b>	Kaffee und leckere selbstgebackene Kuchen
<b>Und Opa?</b>	Der kriegt auch was

## Ballbusters Würzburg – die Gastgeber!

Unter dem Dach des VdR Würzburg e.V. haben sich im Jahre 1992 die *Ballbusters Würzburg* gegründet und mit zwei Bay. Meisterschaften (1994 und 95) und einem 3. Platz in der Dt. Meisterschaft sehr schnell ihre für lange Zeit größten Erfolge erreicht. Nach Einführung des Ligabetriebs im Jahre 2005 spielten die Franken zunächst sieben Spielzeiten in der zweiten Bundesliga. 2012 wurde der Aufstieg ins deutsche Oberhaus gefeiert.

Aktuell besteht das Team um den Coach Richard Loch-Karl aus 11 Athlet(inn)en sowie der Schiedsrichterin Janina Dörflein.



Immer aktuell informiert unter

[www.ballbusters.de](http://www.ballbusters.de)

und auf Facebook

## Die aktuelle Mannschaft der Ballbusters Würzburg



**Hinten links**      **Betreuerstab Stefan, Robert  
und Daniela,  
Sandra Steiner,  
Christoph Wendel, Julian Wendel,  
Caner Gönen, Sven Haas,  
Trainer Richard Loch-Karl**

**Vorne links**      **Markus Wahlich, Vadim Lobanow,  
Noah Goltz, Tim Kaiser,  
Marcel Weckesser**

**Es fehlen**      **Patrick Homrighausen,  
Sponsor Daniel Richter vom  
Sanitätshaus Richter**

## Programm

**13:00 Uhr**

Beginn mit Aufwärmen

**13:15 Uhr**

Vorstellen der Spieler

**13:30 Uhr**

Beginn des Trainings,  
gleichzeitig Eröffnung des Parcours  
(Jeder kann mal mit einem  
Elektrorollstuhl durch einen  
Parcours fahren)

**14:15 Uhr**

Pause

Für eine kleine Spende  
zugunsten der Ballbusters Würzburg  
gibt es Kaffee und Kuchen!

**14:45 Uhr**

Beginn des Trainingsspiels

## Information über Elektrorollstuhl-Hockey:

Der Sport, der ausschließlich von Spielern im Elektrorollstuhl betrieben wird, ist am ehesten mit dem Eishockey zu vergleichen: Die Schläger sind entweder am Rollstuhl montiert oder werden von den Spielern mit der Hand geführt. So jagen fünf Spieler pro Mannschaft (darunter ein Torwart) in ihren bis zu 15 km/h schnellen Rollstühlen einem Plastikball hinterher und versuchen, diesen durch geschicktes Passen und Abblocken des Gegners im gegnerischen Tor zu versenken.

Zwischen den einzelnen Athleten bestehen aufgrund der unterschiedlichen Behinderungen teilweise große körperliche Unterschiede. Um trotzdem Einsatzchancen für Alle und Gleichheit zwischen den Mannschaften zu gewährleisten, werden den Spielern je nach ihren individuellen körperlichen Fähigkeiten sogenannte Klassifizierungspunkte (zwischen 1 und 5) zugeordnet und es ist vorgeschrieben, dass der Trainer nur bis zu 12 Punkte einsetzen darf.

Weitere Informationen über Elektrorollstuhl-Hockey und bewegte Bilder finden Sie im offiziellen Werbefilm des Deutschen Rollstuhlsportverbandes unter dem Link <http://bit.ly/1nmkeyw>

# Noah Goltz

präsentiert



und



in der  
**Raiffeisen Sporthalle**  
**Thüngersheim**